

長高・進路だより

福島県立長沼高等学校

進路指導部 第6号

令和2年2月6日

後輩へのメッセージ①

3年生は2月からついに自宅学習に突入しました。4月からの新生活にむけ、いろいろな準備を各自進めていることと思います。そんな先輩方から、後輩の皆さんへのメッセージをお届けします。今回は進学組から。先輩の体験談から、多くのことを学びとってこれからの進路活動に役立ててください。

【 東北文化学園大学 医療福祉学部 】

3年A組 古川史也

今回の進路活動で学んだことは、何事も早期に取り組むことが大切だということです。試験内容に作文や小論文がある場合は、早めに国語の先生から課題をもらい、少しずつ積み上げていきましょう。試験当日には作成しやすくなると思います。また、面倒くさいことを後回しにすると後半本当に苦労するので、地道な積み重ねが一番大切です。

唯一注意すべきことは、健康管理をしっかりおこなうことです。試験日と体調不良が重なってしまうことは避けたいので、日々の生活から心がけましょう。

三年生になって苦労しないようにある程度進路先を考えておくことも大事なことです。日々の学校生活では、挨拶を心がける、提出期限を守るなど、当たり前のことをおこなえると、それは必ず役に立つと思うので、早いうちから取り組んでください。

【 郡山女子大学短期大学部 幼児教育学科 】

3年B組 白石萌々花

私は、主に面接練習をしました。秋に受験があったのですが、夏休みに入ってから先生との面接練習を開始しました。「自分はどうして、その大学が良いのか」、また、「そのきっかけ」などをどれだけ濃く面接の内容にまとめられるのかが一番大切だと思い練習しました。

苦労したことはたくさんあります。受験は楽なものではないと分かっていたのですが、プレッシャーに途中押しつぶされそうになりました。しかし、自分の言葉でどれだけ相手の心に響かせることができるかなどを試行錯誤し続けました。

注意することは、途中で「自分はダメなんだ」と思っても立ち止まらないことです。努力は絶対報われるから、ダメだと思っても立ち止まらないでください。やっておいた方がよいことは、ただ一つ、勉強です。絶対に勉強はしっかりやっておいてください。

1, 2 年生向け進路ガイダンス実施

1月30日、1・2年生合同進路ガイダンスが実施されました。丸彦製菓(株)、(株)スカイテック、(株)ダイユーエイト、福島県社会福祉協議会、自衛隊福島地方協力本部、(株)喜代村の6企業団体が来校し、生徒たちは、各企業団体の丁寧な説明を聞きました。

普段の生活の中では全く意識したことのないような仕事もあるということを知る、大変貴重な時間だったと思います。将来どんな仕事をしようか考えるとき、どうしても身の回りの目に見える職業しか思いつきませんが、ぜひこのような機会に様々な職業に目を向けて研究してほしいと思います。



<今後の進路の予定>

- ・ 2月 6日 (木) ~ 進路アドバイザーとの面談 (2学年就職希望者)
- ・ 2月20日 (木) 進路講話「コミュニケーション講座」(1年生対象)